
 1 

平成２６年みよし市教育委員会第１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

日 程 ３ 

【前回会議録 

 の承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 議 事 】 

平成２６年１月１６日（木）午前１０時開議 

 

市役所 ２階２０２会議室 

 

委員長：加 藤 志津香   委員長職務代理者：木 戸 友 二 

委  員：久 野 元 典  委  員：古 田 みどり  

  

教育部長：塚本直樹、教育部参事：深見秀之、教育部次長：近藤政彦、 

文化振興専門監：酒井峰孝、教育行政課長：久野宗秀、図書館長：深谷幸広、 

歴史民俗資料館長：神谷浩一、学校教育課長：水野克弘、 

学校給食センター所長：久野俊人、スポーツ専門監：野々山茂樹 

 

教育行政課主任主査：中島真美、教育行政課主事：幸田唯 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっており

ます。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規

則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 中島主任主査と幸田

主事 にお願いします。 

  

委 員 長  平成２６年みよし市教育委員会第１回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

委 員 長  前回の教育委員会定例会以後、本日までに出席しました行事等の報

告をします。お配りしました一覧表のとおりです。 

 

委 員 長  会議録の朗読をお願いします。 

【前回（第１２回定例会）会議録の朗読】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第 

１６条第１項の規定に基づき、承認してよろしいか。 

挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。会議録は、承認されました。 

 

委 員 長  議事に入ります。 

委 員 長  議案第１号「みよし市社会教育委員の委嘱について」の説明をお願
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議 案 第 １ 号 

（みよし市社会

教育委員の委嘱

について） 

 

 

 

 

 

議案第２号（学

校教育法附則第

９条の規定によ

る平成２６年度

一般図書の採択

について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いします。 

教育行政課長  【議案第１号説明】 

委 員 長  議案第１号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

  【質疑なし】 

委 員 長  議案第１号につきまして、採決してよろしいか。 

原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１号は可決されました。 

 

委 員 長  続きまして、議案第２号「学校教育法附則第９条の規定による平成

２６年度一般図書の採択について」の説明をお願いします。 

学校教育課長  【議案第２号説明】 

委 員 長  議案第２号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

古 田 委 員  新たな図書は、副読本として使うのですか。それとも、現在使用し

ている教科書の代わりの教科書になるのですか。 

学校教育課長  特別支援学級の教科書として議案に挙げた図書を使用し、普通学級

で使用している教科書は使用しない方針です。 

古 田 委 員  教科書の変更は、保護者からの申請などによって検討が開始される

のですか。 

学校教育課長  学校に選定資料を提供し、学校で採択しています。児童・生徒の様

子を見て検討しています。 

委 員 長  議案第２号につきまして、採決してよろしいか。 

        原案に賛成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第２号は可決されました。 

 

委 員 長  協議及び報告事項 

委 員 長  次第に従って、協議及び報告をお願いします。 

教 育 部 長  【「２月教育委員会行事予定について」説明】 

委  員  長  続きまして、教育行政課から順に説明をお願いします。 

教育行政課長  【「過去に後援等の実績等があり審査承諾をした申請の報告につい

て」説明】 

資 料 館 長  【「平成２５年度第４回展示会開催要項について」説明】 

スポーツ専門監  【「平成２６年新春みよし市マラソン駅伝大会について」説明】 

【｢２０１４川淵三郎杯争奪第１５回みよし市学校別対抗サッカー

（Ｕ－１２）大会について」説明】 

給食センター所長  【「みよし市衛生管理対策協議会設置要綱について」説明】 

【「学校給食センター衛生管理研究会設置要綱について」説明】 

委 員 長  これまでの協議及び報告事項について、質疑のある委員は挙手をお
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

 

 

 

願いします。 

古 田 委 員  先日、ロタウィルスの感染の疑いが出た際、教育委員会から保護者

へのメール配信のあと、学校からの連絡までに時間が空き、保護者

の間で混乱がありました。設置要綱の内容とは別ですが、保護者へ

の連絡方法はどのようになっていますか。 

学校教育課長  先日の対応は、保護者への伝達の後、学校現場に伝わったという点

を大きな反省点として、今後同様の事態が発生した場合は、まず学校

の体制を十分に整えた上で、学校から保護者に連絡を行うように、検

討しています。 

教 育 部 長  補足をさせていただきます。校長会・教頭会がありましたので、そ

の場をお借りして協力への感謝と、上手く機能したということはお伝

えしたのですが、パニックになるということが現場の先生からの声で

よく分かりました。 

時間に猶予が無かったものですから、教育委員会から保護者に直接

情報を流したのですが、保護者から学校への問合せが多数あり、教育

委員会から学校への電話が繋がらない状況になってしまいました。担

当を決め、教育委員会からと学校からの情報を密に統一させてから伝

達すると良かったのですが、情報を流した確認を取ろうとした際に

は、学校に電話が繋がらない状況にありましたし、給食センターとの

やりとりでも電話がつながりませんでした。 

今回はウィルスでしたが、地震・大雨といった自然災害の場合もあ

りますので、今回の反省点を教訓として生かしてまいりたいと思って

おります。 

加 藤 委 員  学校ごとで、時間の推移と児童・生徒の引き取り状況がわかれば、

また報告いただきたいと思います。 

加 藤 委 員  ひな人形展は、今年もおこしものの型を展示するのでしょうか。 

資 料 館 長  昨年と同じ型を展示予定です。 

加 藤 委 員  現代の型と昔の型ではかなり異なっているので、是非昔の型も展示

できるように借用に御尽力いただきたいです。 

 

委 員 長  他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

委 員 長  平成２６年みよし市教育委員会第１回定例会を閉会します。 

（午前１０時２８分） 

委 員 長  次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回開催予定 

平成２６年２月１９日（水）午後２時３０分から 

 


